
 
 
Dorfversammlung vom 8.6.2022 
 
 
 
1. Begrüßung der ca. 30 Anwesenden durch Ortsvorsteher Daniel Schulze-Tertilt. 
2. Das Entenhaus ist in den letzten Monaten tatkräftig von den Dorfkümmerern renoviert worden. Klemens 
Gödde und Dieter Siedhoff mit über 200 Arbeitsstunden haben den Hauptanteil geleistet. 
Am Samstag werden die neu gesetzten Pfähle von einer Firma in den Teich gerammt. Zur Zeit wird die 
Unterkonstruktion von Klemens gefertigt, sodass zeitnah das Entenhaus an seinen alten Platz kommt. Der 
Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben. Finanziert wird das Vorhaben über den Zuschuss des Heimat-
Checks (2000Euro). Zusätzlich sollen Karpfen in den Teich gesetzt werden, die das Meergras und die 
Verschilfung begrenzen sollen. 
3. Helmut Schäfer hat sich für die Wieder-Instandsetzung der zwei Wegekreuze am neuen Feuerwehrhaus 
und auf dem Friedhof stark gemacht. Auch diese Maßnahme wird mit 1000Euro pro Kreuz unterstützt. Da 
über viele Spenden und Zuschüsse aus Paderborn der Geldtopf gefüllt ist, können auch Privatpersonen 
hiervon profitieren. 
Helmut wies abschließend auf die „Meditations- und Lichterkirche“ in Mellen hin. Dieses Projekt wird es 
im Pastoralverbund nur bei uns geben und in ca. 3 Monaten seinen Anfang nehmen. 
4. Johanna Rüth gab einen Einblick in die Arbeit der „Energie-Gruppe“, die sich seit einigen Wochen trifft. 
In den nächsten Tagen wird an jeden Haushalt ein Fragebogen verteilt, der Aufschluss ergeben soll, wie 
wir in Mellen dem Energiewandel begegnen können. „Mit kleinen Schritten beginnen“ ist das Motto. 
Eine Fotovoltaik- Anlage bis zu 2 MegaWatt wäre ein erster Schritt in die Richtung einer künftigen 
Energie-Sicherheit und - Unabhängigkeit von fossilen Brennstoffen. In ca. 4 Wochen wird die 
Arbeitsgruppe konkrete Zahlen für ein Energie-Konzept vorlegen. 
5. Etwa Mitte Juli wird der erste Spatenstich für den neuen Radweg zur Sorpe getätigt. Die Bauzeit beträgt 
ca.10-12 Monate und hat ein Kostenvolumen von 2,7Mill. Euro. In diesem Zuge wird auch die 
„Langewende“ als Zuwegung mit einer neuen Oberfläche versehen. 
6a. Für die Umgestaltung des alten Feuerwehrhauses läuft die Ausschreibung momentan. 
b. Die Arbeiten für den neuen Dorfpark sollen im August beginnen. 
c. Die Hecke in der „Viehtrieb-Gasse“ (Lenze/Drees) ist leider kaputt geschnitten worden. Neue Ideen 
werden gesucht, um dort sinnvoll neu zu gestalten. 
d. Die Gutschein-Aktion bei Rewe für den Sportverein läuft noch knapp 2 Wochen. Scheine bitte bei 
Otmar abgeben. 
e. Die Arbeit der Dorfkümmerer wurde kurz skizziert. Bis Ende Mai sind bereits in diesem Jahr über 400 
Arbeitsstunden geleistet worden. 
f. Am 18.6. (Samstag) holt der Sportverein sein 100-jähriges Bestehen in Form eines Sportfestes und einer 
Jubiläumsfeier nach. 
16.6. Freizeit-Turnier 
18.6. ab 12.30 Uhr Jugend-Turnier 
         ab 16.00 Uhr  Senioren-Turnier 
         ab 19.00 Uhr Jubiläumsfeier 
g. In den nächsten Tagen wird die Idee einer Mitfahrerbank (kostenloses Mitnehmen nach Balve und 
zurück) in die Tat umgesetzt. Genaueres wird im Dorfverteiler und über die Presse mitgeteilt. 
h. In Balve entsteht ein „Geschichtspark“ in Anbindung zur Luisenhütte. Auch von unserem künftigen 
Dorfpark soll eine Beschilderung u.a. zur Fliehburg erfolgen. 
i. Die Osterhasen-Ralley ist bestens angenommen worden. Etwa 100 Teilnehmer haben mitgemacht. Viel 
Lob gab es für Ulla Dransfeld und ihre Mitstreiterinnen. 
j. Die nächste Dorfversammlung wird am 1.9. um 19.00 Uhr stattfinden. 
 
Daniel bedankte sich für die rege Diskussion und schloss die Versammlung um 21.15 Uhr. 
Protokoll von Otmar Hermanns 


